



VIGILANCIA EN BOGOTA. Colombia, marzo 11.— Dos policías se mantienen atentos durante las elecciones que con toda normalidad se celebran en Colombia para elegir diputados y concejales. Por lo menos cinco millones de colombianos acudieron a las urnas. (Unifax II de UPI).

Ayuda a El Salvador:

"Prevalecerá la Razón" Considera Pdte. Reagan

WASHINGTON, marzo 11 (AP).— El presidente Ronald Reagan dijo confiar en que no será necesario utilizar sus facultades de emergencia y pasar por encima del Congreso para enviar 93 millones de dóla-

res en ayuda militar al Gobierno de El Salvador. Con una votación señalada para la semana entrante en torno a la petición de Reagan de fondos adicionales, el presidente dijo que "pienso que prevale-

cerá la razón". No obstante, dejó vigente la posibilidad de que obtenga la cifra de un fondo presidencial de emergencia y lo transfiera a El Salvador si el Congreso no aprueba su solicitud. Reagan dijo confiar empero en que no tendrá que hacer tal cosa.

Nicaragua:

Lucha a Muerte Contra Marxismo Anuncia PCD

MANAGUA, marzo 11 (UPI).— El opositor Partido Conservador Demócrata reiteró que está decidido a luchar a muerte contra el marxismo, al criticar a un miembro de la Junta de Gobierno que calificó como "delincuentes comunes" a los reos políticos nicaragüenses.

En días pasados, Rafael Córdova Rivas, uno de los nueve miembros de la Junta de Gobierno, declaró que los reos que se encuentran en las cárceles del país por cuestiones políticas, eran "delincuentes comunes" y se opuso a que sea levantado el estado de guerra.

Costa Rica:

Cónsul E.U. Rechaza una Misión de Cubanos

SAN JOSE, marzo 11 (ACAN-EFE).— El cónsul de EE.UU. en Costa Rica, Leen Curtis, rechazó hoy una misión especial que el presidente Luis Alberto Monge encomendó a un comisión cubana, que gestionaría en la Florida, el viaje de sus compatriotas a Norteamérica.

Familiar", se informó a primeras horas de la noche que el cónsul estadounidense negó el permiso para viajar a Estados Unidos al presidente de esta comisión, Francisco del Valle, a quien Monge encomendó esta misión, con pasaporte costarricense.

En un comunicado de la "Comisión de Cubanos en Tránsito Pro-Reubicación

En este comunicado. Del

Nicaragua:

Movilizan Tropas Contra Honduras

TEGUCIGALPA, marzo 11 (UPI).— La movilización de tropas es una operación contra Honduras y no para hacer frente a las acciones de los rebeldes, afirmó hoy un portavoz de la Fuerza Democrática Nicaragüense.

aunque no serán reforzadas acciones. "Fuerza Democrática Nicaragüense continuará sus operaciones en Managua, y tales operaciones están dirigidas a restringir la movilización del ejército sandinista", dijo Arana.

Frank Arana, vocero de la FDN, anunció además que los guerrilleros continuarán sus ataques en forma permanente durante las próximas semanas.

Agregó que "se siente una movilización de las tropas sandinistas hacia el sector norte del país, a Nueva Segovia y Chinandega".

El Gobierno Mexicano Desestatiza Empresas

MEXICO, marzo 11 (UPI).— El Gobierno mexicano anunció que venderá las acciones de 339 empresas de las 467 afectadas con la nacionalización de la banca en 1982, y conservará el resto por considerarlas prioritarias, lo cual le dará un ingreso de unos 470 millones de dólares.

Entre las empresas cuyas acciones serán vendidas preferentemente a sus antiguos dueños, están la filial estadounidense John Deere, Kimberly Clark de México, y la Compañía de Teléfonos de México.

El subsecretario de la Banca Nacional, Carlos Sales Gutiérrez, explicó que la enajenación de las empresas se hará en forma individual o en paquetes de acciones.

Las negociaciones fueron afectadas por el Gobierno al decretar en septiembre de hace dos años, la nacionalización de la banca, por instrucciones del anterior presidente José López Portillo.

La decisión fue tomada al comprobarse que el sis-

tema bancario privado "no poseía ninguna empresa estratégica, y por lo tanto ahora no se vende ninguna empresa estratégica", según dijo Sales Gutiérrez.

De todas maneras, el

Gobierno mantendrá el control de 109 entidades por considerarlas indispensables para el desenvolvimiento financiero nacional, en tanto que las

—Favor pase a la página 63.

Colombia:

Con toda Normalidad Desarrollan Comicios

BOGOTA, marzo 11 (UPI).— Los colombianos concurrían hoy a los puestos de votación para renovar los concejos y asambleas en medio de estrictas medidas de seguridad, un clima de normalidad y un ambiente de alegría que ha convertido la jornada en un hecho "democrático sin antecedentes" informó el Gobierno.

Desde las ocho de la mañana los puestos de votación en todo el país se congestionaron por la afluencia de votantes, de las brigadas de jóvenes que agitaban cosignas y distribuían los sobres con las listas de los aspirantes.

El ministro del Interior, Alfonso Gómez Gómez y el

—Favor pase a la página 37.

En Juegos Olímpicos:

Equipo Especial del FBI Contra Terrorismo

WASHINGTON, marzo 11 (UPI).— Con el recuerdo de los Juegos Olímpicos de Munich aún en mente, el FBI prepara un equipo e rescate para posibles acciones terroristas en los Juegos Olímpicos de Los Angeles.

El equipo de 50 miembros especialmente entrenados realizó su primera

demostración pública ayer, para mostrar los conocimientos recién adquiridos que podrían ser utilizados en "incidentes terroristas de mayor escala".

"Los recuerdos de la tragedia de Munich están todavía arraigados en mu-

—Favor pase a la página 47.

Británicos Culpan a Libia de Atentados

LONDRES, marzo 11 (UPI).— Terroristas libios son responsables de cinco bombas colocadas hoy alrededor del barrio londinense West End, incluyendo una que explotó en un club nocturno árabe, hiriendo a 23 personas, tres de ellas de gravedad, afirmó Scotland Yard, la policía inglesa.

El comandante de las operaciones antiterroristas de Scotland Yard, Will Huckleby, dijo que no dudaba que los responsables

de los atentados son libios. Al mismo tiempo pidió a negociantes árabes, vendedores de periódicos árabes y propietarios de clubes árabes, que se mantengan en alerta.

"El 1 de marzo advertimos sobre conflictos entre facciones de la comunidad libia. Nuestras investigaciones nos permiten deducir que los atentados de esta madrugada son resultado de esas peleas", indi-

—Favor pase a la página 51.

Racionado el Papel Higiénico en Nicaragua

MANAGUA, marzo 11 (ACAN-EFE).— El papel higiénico estará escaso en Nicaragua hasta finales de marzo, fecha en que llegarán importantes pedidos desde Costa Rica y Colombia.

Actualmente, el papel higiénico está racionado en este país a un máximo de dos rollos por persona.

Según el Ministerio de Comercio Interior, el desabastecimiento de papel higiénico se debe a la falta de materia prima, que obliga a las fábricas productoras a bajar el resultado final.

Las existencias de papel higiénico se distribuyen bajo un estricto control, a fin de alcanzar al mayor número posible de perso-

—Favor pase a la página 63.

Los senadores Mark Hatfield y Pete Domenici, ambos republicanos, criticaron al Gobierno por pre-

—Favor pase a la página 63.

Investigan Incidentes en Montevideo

MONTEVIDEO, marzo 11 (UPI).— La policía investigaba hoy el origen de los incidentes suscitados esta madrugada, con un saldo de por lo menos 46 heridos, incluyendo a 19 policías, al término de un desfile de carnaval que se convirtió en manifestación antigubernamental.

Fuentes policiales dijeron a United Press International que 19 funcionarios policiales, entre ellos tres oficiales, fueron "brutalmente" atacados por grupos de personas. Los policías quedaron con contusiones diversas.

También hubo lesionados entre los atacantes, decenas de los cuales estarían detenidos, según informes extraoficiales.

La fiesta carnavalesca se había desarrollado en forma normal, pero a su término, según testigos presenciales, grupos aisla-



ESPAÑA Y FRANCIA. Madrid, marzo 11.— El Primer Ministro Felipe González conversa con su colega francés Pierre Mauroy, en el Palacio de la Moncada, en Madrid. En el temario de sus conversaciones figuró el incidente de los pesqueros españoles que fueron atacados por patrulleras francesas. (Unifax II de UPI).